

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Masyarakat perlu mengerti bahwa identitas, dan produk desain lainnya sangat perlu. Khususnya di tempat wisata lokal dalam hutan, pentingnya produk desain berguna untuk mengenalkan, memberi kemudahan, serta mempromosikan. hutan wisata tinjomoyo memiliki konsep alami dan bebas, tetapi tetap saja logo, infografis, dan sign system diperlukan guna mempermudah pengunjung ketika berada di dalam hutan wisata tinjomoyo. Sekarang masyarakat juga bisa survey terlebih dahulu melalui media sosial isntagram tentang hutan wisata tinjomoyo, karena di akun instagram hutan wisata tinjomoyo akan selalu update foto terbaru, serta masyarakat bisa melihat foto hutan wisata tinjomoyo sambil belajar sejarah tentang hutan wisata tinjomoyo, tentang pohon jati, dan pohon pinus

Perancangan ini memiliki arah yang benar, karena untuk mengenalkan sebuah objek wisata perlu melalui tahapan yang panjang dan mengikuti perkembangan jaman. memiliki tujuan mengenalkan kepada pengunjung dan calon pengunjung. Media pendukung sosial instagram juga membantu dalam mengenalkan karena instagram masih menjadi media promosi yang terkenal sampai saat ini.

Media digital seperti konten Instagram adalah media yang dekat dengan masyarakat karena mudah diakses dengan *smartphone* yang sering yang dibawa oleh masyarakat. Media pendukung lain seperti, poster, *x banner*, serta *merchandise* berfungsi untuk menarik minat target audiens untuk datang berwisata ke Tinjomoyo.

5.2 Saran

Melalui perancangan komunikasi visual objek wisata hutan tinjomoyo sebagai salah satu destinasi kota semarang” dengan produk desain identitas dan infografis diharapkan dapat menjadi magnet untuk menarik pengunjung datang ke hutan wisata Tinjomoyo dan membantu Pemerintah dalam mengembangkan destinasi di kota Semarang. Semoga perancangan desain ini dapat lebih dipahami dan diaplikasikan dalam masalah-masalah di dalam lingkup desain

dikehidupan sehari-hari. Dengan begitu masyarakat mampu mengelola atau merancang sebuah desain dengan benar dan dapat merasakan manfaatnya.

